



SATU GOL LAGI SAMAI RAIHAN MUSIM LALU

Jadi Top Skorer Sementara PSIM Jogja, Rafinha Tak Mau Jemawa

JOGJA - Rafael Rodríguez atau yang akrab di sapa Rafinha menjadi idola baru bagi pendukung PSIM Jogja. Pemain asal Brasil ini sudah mencetak delapan gol dari delapan pertandingan yang membuatnya jadi top skorer hanya dengan satu gol lagi dengan raihnya musim lalu.

Ya musim lalu, saat masih memperkuat PSCS Cilacap dalam musim Rafinha mampu menceploskan sembilan gol. Hal yang membuat pelatih PSIM Jogja Seto Nurdiantoro kepincut mendatangkannya di awal musim lalu.

Pemain asal Brasil ini berhasil bertengger di puncak daftar

klasemen top skor diikuti Antony Corfe, penyerang dari Persija Banda Aceh dan, striker Persikabo 1973, Fareed Sadad yang mengoleksi enam gol sampai akhir putaran pertama fase grup kompetisi Pergadai Liga 2 musim

2024/2025 ini.

Pencapaian Rafinha ini bahkan jauh meninggalkan top skorer PSIM Jogja di musim lalu, yakni Risman Ariyanto Maring atau yang akrab disapa Ari Maring. Pemain asal NTT ini berhasil mengoleksi lima gol saat bersejagat Laskar Mataram.

Secara pribadi Rafinha sendiri sangat merasa senang dengan capaian yang berhasil diraihnya kali ini. Namun dia tidak mau *jemawa*. Sebab baginya capaian tersebut bukan karena usahanya sendiri, melainkan kerja sama dari tim. "Saya berfikir ini bukan saya, tapi ada dukungan juga di belakang saya. Karena itu saya bisa tampil dengan baik, saya bisa menunjukkan permainan bola saya karena di belakang saya ada pemain yang sangat bagus," katanya, Senin (28/10).

Menurut Rafinha hal yang membuatnya percaya diri untuk mencetak gol karena adanya banyaknya dukungan dari para pemain lain. Baginya jika tidak mendapat banyak dukungan dari pemain lain itu tentu ia tidak bisa mencetak gol. "Karena saya percaya dengan teman-teman saya atau pemain lain.

PROFIL RAFAEL RODRIGUES

- Lahir: 23 Maret 1992
- Refice, Brasil
- Usia: 32 tahun
- Tinggi: 1,70 m
- Posisi: penyerang

TOP SCORER

Pemain asal Brasil ini berhasil bertengger di puncak daftar klasemen top skor diikuti Antony Corfe, penyerang dari Persija Banda Aceh dan, striker Persikabo 1973, Fareed Sadad.

GRAFIS: HERPRI KARTUN/RADAR JOGJA

Jadi saya bisa cetak gol," tegasnya.

Rafinha sendiri juga mengungkapkan meski saat ini sudah berhasil menjadi top skorer sementara, tapi ia tidak mau berhenti sampai di sini. Pemain asal Brasil ini berjanji akan terus bekerja keras. Karena selain ingin menjadi top skor hingga akhir musim nanti, Rafinha juga sudah bertekad untuk bisa membawa PSIM Jogja ke Liga 1 di musim ini. "Saya tak hanya puas mencetak delapan gol, mau sembilan, sepuluh dan seterusnya. Tapi yang terpenting PSIM naik ke Liga 1 dengan top skor atau tidak" tandasnya. (ayu/prah/hep)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005